
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成29年２月20日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ ２月19日(日)に開催された，「高知龍馬マラソン2017」に参加した職員や，ス

タッフとして従事した職員はお疲れさまでした。今年の大会は，出走者が１万人を

超え，当日は天候にも恵まれて，順調に大会運営を行うことができて良かった。  

  ○ ２月21日(火)から会派説明が始まるので，「重点施策の概要」を中心に説明を行

うこととしている。また，３月議会は，代表質問もあるので，対応をよろしくお願

いする。 

 

２ 吉岡副市長から 

  ○ ２月19日(日)に開催された「高知龍馬マラソン2017」には，県外から多くの参加

者があり，中心商店街も賑わっており良かった。 

  ○ ２月21日(火)から会派説明が始まるが，来週には，３月議会の議案発送となるの

で，対応をよろしくお願いする。 

  ○ ２月21日(火)に，県議会２月定例会が開会する。県市連携に関する質問に関して

は，県議会が先に答弁することとなるので，齟齬のないように調整を行うこと。 

 

３ 井上副市長から 

  ○ ２月19日(日)に，土佐山菖蒲公民館で開催された「第12回本物を食する会」に参

加してきた。土佐山で生産された食材を用いて，豆腐や蕎麦，こんにゃくづくりを

体験し，食したが，土佐山の地域食材には，まだまだ可能性があると感じた。 

  ○ 国においては，民泊の法整備に向けた検討が進められている。争点は，営業日数

を何日までとするかであるが，運用の部分については，都道府県や政令市の条例で

規定する案もあると聞いており，動向に注視するとともに，今後，細かなルールづ

くりが進んでいくので，情報収集に努めること。 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成28年度高知市議会政策・施策評価に係る施策への反映状況の報告について 

（総務部） 

・臨時福祉給付金（経済対策分）の申請受付開始について（健康福祉部） 

   ・「オホーツク北見フェア2017」の報告とお礼について（口頭：商工観光部） 

   ・「高知県・高知市防災特別講演会，製品展示会」の報告とお礼について 

   （口頭：商工観光部） 

   ・新図書館等複合施設オーテピアのロゴマーク決定について（教育委員会） 

   ・オーテピア高知図書館サービス計画について（教育委員会） 

 


